
第１回学校運営協議会 議事録                      R6.4.10 

日時 令和６年４月１０日 １１：００～１２：００ 

出席者 丹羽 弘道さん、持井大輔さん、小林厚樹さん 校長、教頭  

 

１．校長挨拶 

２，学校運営協議会委員の委嘱状交付及び自己紹介・会長・副会長選出 

・持井 大輔さん（会長） 

・丹羽 弘道さん（副会長） 

・小林 厚樹さん 

・鈴木 規之さん 

・佐藤 光一（校長） 

４．船橋市学校運営協議会規則・要綱の説明 

５．学校運営についての基本方針の説明 

・校長より 

・丹羽様から 地域から信頼される開かれた学校経営を推進するとあったが、この地域とい

う言葉を地域住民、保護者としてはどうか。  

６．協議・情報交換 

①地域に対して学校が関わって欲しいこと 

②地域の願いや活動など 

③学校と地域でできる連携について 

・校長より米作り活動を学校として継続して行っていきたい。 

・持井さん 米作り活動は、地域も協力していきたい。クボタなど民間企業の協力を要請し

たらどうか。 

・教頭より 民間企業の協力要請については、現在の米作り指導者ども相談していきたい。 

・教頭より 創立１４０周年記念事業についても学校、保護者、地域等で取り組んでいきた

い。 

・持井さん スカイセイラーズ（野球チーム）などを呼んで、児童に指導してもらってはど

うか。 

・校長より 取り組める学年、時期を検討していく。 

（その他） 

・運動会５月１８日、土曜参観・収穫祭１１月９日、６年生を送る会２月２１日に来ていた

だき、子どもたちの様子を見ていただきたい。 

・第２回学校運営協議会 １２月１８日  

・第３回学校運営協議会 ２月２１日   


